



## **A la comunidad de la Facultad de Ingeniería:**

Reconozco ampliamente la empatía y solidaridad mostrada por la comunidad estudiantil para con los ayudantes de profesor, profesores de asignatura y becarios de nuestra Universidad afectados por la falta de pago oportuno.

El día de hoy, se ha dado inicio a la Mesa de Diálogo con la Asamblea Estudiantil de la Facultad de Ingeniería, con la finalidad de dar una pronta solución a los puntos establecidos en su pliego petitorio.

Es por ello, que solicito a nuestro profesorado que tome en cuenta que existe un **paro indefinido**, por lo que, la impartición de clases sigue suspendida.

**ATENTAMENTE**

**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”  
CIUDAD UNIVERSITARIA, CD. MX., 06 DE ABRIL DE 2021**

**DR. CARLOS AGUSTÍN ESCALANTE SANDOVAL  
DIRECTOR**